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党建大事 
高分子科学系举行 2012 年度新党员入党宣誓仪式 

9 月 28 日中午，高分子科学系 2012 年度新党员入党宣誓仪式在光华楼东主

楼 511 会议室隆重举行。高分子科学系党委书记张志芹同志出席，仪式由系研工

组长王芳主持。 

在雄壮的《中华人民共和

国国歌》后，宣誓仪式正式开

始。王芳老师宣读了本年度来

自本科生党支部以及研究生各

党支部的 20 名预备党员名单，

并对新党员表示热烈的欢迎。

在系党委书记张志芹同志的带

领下，新党员面对党旗，高举

右手庄严宣誓。 

本科生党支部柏文宇同学代表全体预备党员发言。他谈到，在入党的过程中，

自己逐渐从对党的认识过渡到对党员要求的深度思考，并提及身边优秀党员以及

党组织在近年来各种重大灾难前所表现出来的风范深深地感染了他，更加坚定了

他入党的信念。他的发言道出了所有预备党员的心声，表达了预备党员要恪守在

党旗下的诺言，更加严格要求自己，时刻保持共产党员的先进性和先锋模范作用，

努力使自己成为一名优秀共产党员的决心和信心。 

张志芹老师对新党员的加入表示衷心的祝贺并提出了两点殷切期望：一、要
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加强学习，提高自身理论素养。要加强对党史、党章的学习与理解，不断加深对

党的执政理念的认识。党的十八大即将召开，希望各位新党员抓住机会加强学

习，；二，要牢记自己的党员身份，身体力行践行誓言。时刻记住自己是党的一

份子，用党的纪律严格要求自己。在工作生活中，将党员的先进性与岗位紧密结

合在一起，充分发挥先锋模范作用最后，大会在全体学生党员奏唱国际歌中圆满

结束。 

 

基层风采 
★ 本科生党支部： 

9 月 28 日 15:30，本科生党支部在光华楼东主楼 511 室召开本学年第一次组

织生活会，会议的主要内容是上学年工作总结、党员同志自我介绍和支委换届。

本支部共有 22 位党员出席，支部书记潘妙蓉主持会议。 

会议首先进行了上学年党支部工作回顾和总结。支部宣传委员邓瀚林同志借

评选优秀党支部材料对于上一学年的支部工作情况进行了总结，对于党支部的基

本建设情况、“红色经典”学习情况和公益实践活动的开展情况进行了总结，让

支部党员，尤其是新加入的党员同志对于本支部的情况有了一定的了解和认识。 

会议的第二个环节为新老成员交流自我介绍，由支部书记开始每位党员同志

依次介绍自己的基本情况和新学年对于党支部生活的期望。支部书记潘妙蓉同志

在自我介绍后提出，希望党支部在继续开展丰富多彩的活动的同时能够紧抓高分

子特色开展一些活动。而新加入党支部的 11 级、12 级党员同志则对于自己在新

的党支部的生活充满了期待，希望能够与支部内党员同志互相学习交流，更快更

好地融入高分子大家庭。 

会议接下来进行了新学年支委换届工作。根据选举工作草案，潘妙蓉、辛元

石、李永婧和邓瀚林当选新任支委，并做了简短的当选发言。 

最后，支部书记对本学期后续的工作安排，如中期汇报、转正、发展等工作

和有关十八大学习工作向与会党员征求了意见。 

 

★ 研究生第一党支部： 

2012 年 9 月 20 日中午 12 时 15 分，本支部新学期第一次支部生活会在跃进
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楼 308 会议室召开。首先进行的是预备党员吴娇娇的转正工作，在宣读转正申请

书之后，支部成员对吴娇娇的学习、工作以及个人品质方面发表了各自的意见和

建议。总结如下：吴娇娇同学做事认真踏实，待人诚恳，具有吃苦耐劳的品质。

希望在日后的工作与学习中能够坚定自己的立场和信仰，做好规划。经举手表决，

27 票赞成通过决议草案，占支部全体 35 名正式党员总数的 2/3 以上。 

之后进行的是支部新老成员之间的自我介绍和交流，以增进大家的熟悉程

度。新成员来自江苏、浙江、安徽、河南、湖南等各地，为我支部输入了新的血

液和力量。 

 

★ 研究生第二党支部： 

高分子科学系研究生第二支部于 9 月 27 日在跃进楼 424 进行支部生活会。

首先有新报道党员进行自我介绍，新老同学相互认识，本支部现有党员 24 人，

其中预备党员 5人。最后由何垚同志进行预备党员中期汇报。此外会议还就国内

形势、中日关系了解了大家的看法。 

 

★ 研究生第三党支部： 

9 月 27 日，高分子科学系研究生第三党支部组织开展了“金秋九月喜迎四方

学子，内忧外患携手指点江山”为主题的支部活动，活动一开始，洪麟翔同志首

先简单介绍了本次会议的主要内容：本次会议的主要内容包括以下四个方面：一

是新生党员同志作自我介绍，二是做好支部成员的心理健康教育，三是就当今的

钓鱼岛事件谈一谈自己的看法，四是安排好本学期的新闻传递工作。之后，本学

期刚刚进入本支部的新生同学做了详细的自我介绍，本支部此次到场的有侯笑

然、杨磊、董雷等共 9 位新生党员，他们分别来自全国各地不同的高校，亦有复

旦本校直研的同学，希望他们在以后的学习、生活顺利。 

在新生完成自我介绍之后支部书记洪麟翔同志在会中强调各位同学要勇于

主动说出自己的心理顾虑，并积极帮助身边的同学解决一些心理问题。让研究生

第三党支部成为一个堡垒，像家一样温馨，为更多的同学提供帮助。 

在之后的对于钓鱼岛事件的讨论中，在会的各位党员同志非常积极主动的说

出了自己的观点，特别是新生党员非常积极，有些同志还能在讨论中多次发表自
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己的看法。 

杨磊同志根据最近在各地游行中出现的一些恶性的打砸抢烧事件，强盗我们

要理性爱国，不做卖国贼，但也不能做“爱国贼”；王学普同志就在中日关系如

此紧张时，中日该不该打的问题讲了自己的看法，他说，中国应该慎重考虑打之

后的后果，要避免灾难性后果的发生，要充分认识到中韩、中非、中日关系与美

国的关联，找对根本问题。董雷同学则认为，现在的中日态度都非常强硬，但同

时也都很理性，都不愿意打，但不打这个问题又不好解决，拖延只能导致最后极

端解决问题。中国现在主动去划定边界线等行动，说明现在的中国是非常积极的，

这一点很好。侯笑然则特别强调，此次中日的经济冷战是最不好收场的；叶章鑫

同志则认为，要想解决如今争端，国内的稳定发展不可忽视，攘外必先安内。同

时，胡必成同学也认为现今我国各方领土问题都被加热，不排除是美国重回兖州

的战略，所以我们要以提升实力为上。 

最后，洪麟翔同志发表了自己的看法，并对发言同学的观点进行了总结。他

认为，中菲关系近期恶化，应为美国背后主使，亚太地区，尤其是中国实力的日

益强大，使美国感到其统治地位受到威胁，日本挑准中十八大换届之时，认为中

此时不可能有大动作，而同时，中国游行过程中出现的一些打砸抢烧现象，会对

中国的国际影响力和国际形象造成不良影响，这对中国是非常不利的。因此，理

性爱国及国内稳定，努力提升综合国力才是最为重要的。 

活动的最后，洪麟翔同志再次强调了新闻传递作为该支部的一大特色，准备

从十一过后继续保持。积极分享热门新闻，并发表自己的见解，将自己的介绍给

大家，让大家可以相互了解。    

    本次支部生活会中，新生党员作了自我介绍，使新生党员快速融入支部，并

且增加了相互了解。同时，对于钓鱼岛事件，通过激烈讨论，大家充分认识到理

性爱国的重要性，确保国内的安定和谐，努力提升我国的综合国力才是重中之重。   

 

★ 研究生第四党支部： 

2012 年 9月 26日 18:30 在江湾先进材料实验室 720 室开展了本月的支部生

活。 

首先，支部新成员介绍了自己的年级、籍贯以及课题组所属等情况，本学期
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共新进七名正式党员，其中武培怡课题组党小组五名，汪长春课题组党小组、邵

正中课题组党小组各一名。随后老党员同志也向新同志做了自我介绍。 

在之后关于钓鱼岛问题的讨论上，支部书记李典同志先向大家传达学校组织

了的关于钓鱼岛问题的座谈会的会议内容，接着党员们都发表了自己的看法并交

换了意见。在抵制日货这个问题上大家的表现出了较高的热情，部分同志认为就

应该抵制日货，因为中国加入 WTO 之后不能单方面经济制裁其他的 WTO 加盟国，

因此只能通过民间的经济制裁的方式抵制日本；另一部分认为日货既然进入了中

国就是已经成为中国国民经济的一个部分，过度的抵制它可能会对中国的国民经

济造成影响，而日本既然已经出口到了中国，那本身的利益已经得到，所以可能

对日本政府没有什么影响。另外关于国土争端的问题，各两国都引经据典说其那

是自古以来就是自己的领土，都不肯让步，这是由于其战略意义。党员们也普遍

希望能够和平解决这一个问题，但是希望政府在态度上能够更加强硬一点，我们

还是相信我党能很好的解决这次的争端。至于打砸抢的问题，党员们都表示是无

法无天的行为，不会与之同流合污，不会上街游行，不会在这个节骨眼上给国家

添乱。书记最后指出，作为学生对国家最好的帮助就是做好自己的本职工作，好

好学习，好好科研。 

最后吴慧青同志将副书记的职位交给了大家民主决议产生的新副书记冯凯

手中，她表示一年的工作中要感谢大家对她的支持。冯凯同志也表示在任期间也

会尽心尽责完成每一项工作，不让大家失望。 

此外，在结束阶段，党员同志们还讨论通过了第四支部本学期的工作重点与

计划。 
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